

通信

NO. 140
2024年9月号

ビジネス総研株式会社

福岡市博多区博多駅前4丁目

33番11-702号

☎092-982-5177

今月のスケッチ 秋刀魚



魚屋の店先でサンマを見つけた。

ちょっと小ぶりだが1匹210円也。連れ合いが「かわいいサンマね」だと。



スタ
コラ

孫っちと
爺じ

大隈 信夫



孫っち

「ちょっと聞きたいことがあるんだ。」



爺じ

「なんだい。」

孫っち「自民党の総裁選挙ってテレビで言ってるけど、何しているの。」

爺じ「自民党の代表者を決めるための選挙だよ。」



「ふ～ん。この間、首相の岸田さんがこの次はやめるといったから？」

「そうだよ。派閥のパーティーで裏金を集め何に使ったかわからんって大きな批判があって、支持がどんどん下がって、もう代表はできない、って投げ出すことにしたからだよ」



孫っち「それで、今度、ほかの人が、僕が、私がつて選挙になっているの？」

爺じ「そうだよ。ただ、テレビでは毎日報道されているけど、投票できるのは、自民党の人だけだよ。」

孫っち「ふ～ん。そうなんだ。」

爺じ「だから、裏金議員からも投票してもらわなければ勝てないということで、裏金議員として処分された人を含めて21人が推薦人になっているんだよ。」

孫っち「えっ、支持が下がった原因となった人たちの応援を受けるってこと。」

爺じ「そうだよ。だから、立候補している9人は、再調査もやらないといっているんだ。」

孫っち「そんなのごまかしじゃん。小学生でもわかるよ。」

爺じ「テレビなどでは毎日毎日、代表が代ると自民党が何か

変わるかのように、改革者のような報道が続けられている。でも、これだけじゃないんだよ。」

孫っち「えっ、えっ、なに？」

爺じ「自民党から自民党の幹部の人たちを通じて、各議員に渡されるお金の政策活動費が、毎年、数十億円あって、その使い道が公表されていない。」

孫っち「そのお金は、どこから集めるの。」



爺じ「国民の税金からの政党助成金や企業献金が使われていると



孫っち「えっ、税金も使われているの。」

爺じ「そうだよ、自民党は今年だけで160億円もうけとり、企業献金は、毎年10億円くらいもらい、これが“闇金”の温床といわれているんだよ。」

孫っち「そんなの何とかならないの。」

爺じ「何とかするためには、裏金議員など金権まみれの議員に、今度の総選挙で、きっぱりとした審判を下すことだよ。」

孫っち「そうだね。僕たちの未来のためにもそうして欲しいね。」

Relationship & Partnership **総研**
<https://www.b-souken.com>



映画大好き
の山ちゃんが、毎回、
自分の言葉
で執筆しま
す。

「戦雲」いくさふむ



監督:三上智恵
語り:山里節子

本当の「国防」とは何か? 庄殺されるのは沖縄の声だけではない…

沖縄本島、与那国島、宮古島、石垣島、奄美大島～この美しい島々で、日米両政府の主導のもと急速な軍事要塞化が進行している。

自衛隊ミサイル部隊の配備、弾薬庫の増設、基地の地下化、そして全島民避難計画…

2022年には、「台湾有事」を想定した大規模な日米共同軍事演習「キーン・ソード23」と安保三文書の内容から、九州から南西諸島を主戦場とし、現地の人々の犠牲を事実上覚悟した防衛計画が露わになった。

しかし、その真の恐ろしさを読み解き、報じるメディアはほとんどない。

全国の空港・港湾の軍事拠点化・兵站基地化が進められていることをどれだけの日本人が

知っているだろうか。

“皆さーん日本は、着々と「戦争する国家」づくりが進められていますよー”と大声で叫びたい…

いつか きた道を忘れてはいけない。…

くまさんのコンサル日誌



似顔絵作家の小西みどりさんに描いていただきました。

「自爆型」ドローン導入へ 防衛省は来年度概算要求

防衛省は、2025年度の概算要求で、小型攻撃用無人機（ドローン）取得費として30億円を計上している。

これは、連日報道されているイスラエルのパレスチナ・ガザ地区攻撃の主力兵器として使用し、悲惨な“無差別殺人兵器”と国際的な批判を呼び起こしている兵器で、地上の標的を自動飛行して攻撃する「自爆型」の小型無人攻撃機（攻撃型ドローン）。310機購入し、陸上自衛隊の普通科部隊に配備されることが想定されている。

しかも、あのイスラエルから購入しようというもので、国際法違反の殺りくであるジェノサイド（集団殺害）に武器を供給する「死の商人」を潤すことに加担することになる。

こうした25年度の概算要

求は、24年度予算より5893億円増え、11年連続で過去最大の更新であり、安保3文書に基づいて3年間では約3・2兆円の増額となり、約1・6倍に膨れあがる大軍拡が行われようとしている。

「日本が戦争する国へ」との危機感を持っているのは私だけだろうか」との思いを強くしている。



編集後記

いくらか秋めいてきたように感じ、吉野ヶ里歴史公園へ歩くために出かけた。

特別企画展「よみがえる邪馬台国」が開催されていた。

この企画展は、今年で16回目を迎える人気の特別展。魏志倭人伝の「伊都国」に想定される



糸島市周辺の銅鏡や銅剣、四国阿波地方の銅鐸や木偶などが展示されている。

久しぶりに、邪馬台国に思いを馳せた。

特別展は11月10日まで。出かけてみてはいかがでしょうか。

Relationship & Partnership
Bビジネス総研

ビジネス総研株式会社

福岡市博多区博多駅前4-33-11-702

☎092-982-5177 FAX092-982-6170

Eメール kuma@b-souken.com

<https://www.b-souken.com>